

Le Colloque international Patria condamne le blocus des États- Unis contre Cuba (+Photos)



La Havane, 14 mars (RHC) Des activistes, des intellectuels, des politiciens et des journalistes de 14 pays, présents à la deuxième édition du Colloque international Patria, ont exprimé aujourd'hui leur condamnation du blocus imposé par les États-Unis à Cuba.

Dans la déclaration finale du colloque, qui s'est tenu dans la Casa de las Americas de la Havane, ils ont souligné que le blocus est une "politique illégale d'asphyxie économique promue et soutenue par les États-Unis qui a atteint un nouveau niveau avec l'offensive de l'impérialisme numérique".



Ils ont souligné que les restrictions dans le cyberspace constituent un frein au développement individuel et collectif, à la formation de la citoyenneté et à la participation intégrale au développement humain.

C'est pourquoi ils ont appelé les médias, les organisations, les gouvernements et les entreprises à se joindre à la condamnation du blocus économique et à agir en faveur de la nation caribéenne.



Ils ont souligné que la levée du blocus n'est pas seulement une nécessité pour la plus grande des Antilles, mais aussi pour le droit international, tout en soulignant la solidarité de l'île avec d'autres pays pendant la pandémie de Covid-19.

Les participants au colloque ont proposé de renforcer les réseaux de communication de leurs pays et de concevoir des stratégies d'intervention publique face à la prolifération des campagnes de désinformation et des attaques contre les acteurs des mouvements populaires en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Ils ont également convenu de développer un vaste programme de recherche et d'éducation politique afin de mieux comprendre la situation complexe que "nous vivons comme une étape indispensable dans notre lutte contre l'impérialisme et l'ambition des grandes sociétés d'information".

Ils ont conclu que "dans ce moment de crise presque terminale, le peuple cubain incarne une bifurcation prometteuse du modèle de civilisation occidentale où se nichent les possibilités d'un avenir viable pour toute l'humanité".

Pendant deux jours, le colloque a réuni 58 invités étrangers et une centaine de spécialistes cubains pour débattre des discours de haine, de la désinformation et du blocus de l'île par Washington dans l'arène numérique. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316596-le-colloque-international-patria-condamne-le-blocus-des-etats-unis-contre-cuba-photos>



Radio Habana Cuba